



Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2022

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Umsetzung der Änderung vom 1. Oktober 2021 des Energiegesetzes auf Verordnungsstufe und weitere Änderungen der Energieverordnung, der Energieeffizienzverordnung, der Energieförderungsverordnung und der Stromversorgungsverordnung mit Inkrafttreten Anfang 2023; Vernehmlassung

P220463

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt den Vorschlägen des Bundes zu, rasch spezifische Anreize für volle PV-Dächer einzurichten. Er schlägt einzelne Präzisierungen vor.

